
第３回学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  大垣桜高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

 

２ 開催日時  令和６年 １月１７日（水） １３：００～１６：００ 

    

３ 開催場所  大垣桜高等学校 校長室 

 

４ 会議の構成 学校運営協議会委員 

会  長  中川  智臣    大垣市墨俣地域事務所 所長 

副 会 長  堀 あゆ美     岐阜県社会福祉協議会 生活支援部 主査 

会  員  髙木  久      墨俣一夜城（歴史資料館）館長 

西川    守    社会福祉法人 羽島郡福寿会 

馬渕  琴美       墨俣児童館 館長 

浦野真由美       育友会副会長 

                                                                    

               学 校 側    安田ゆかり     校長 

篠田 和宏    事務長 

奈波 宏和     教頭  

郷  絵美    教務主任 

芝山 玲子    生徒指導部長 

西村佐英子    進路指導部長 

髙橋 路子    家庭・福祉部長 

 

５ 会議の概要 

（１） 卒業研究作品発表会参観 13：10～15：00 

卒業研究作品発表会「Ｐｉｅｃｅｓ」  

（２） 展示発表見学      15：00～15：30  

（３） 自己評価        15：30～16：10 

（４） その他 

「大垣桜の歩みトピックス」 

       ・令和５年度後期分の各種活動報告（随時ホームページに掲載済み） 

（５） 意見交流 

意見１：進学率が高くなっていることから、早期に目標を定め、それに向かっての学習意欲を  

高めることができたらよい。 

意見２：生徒の SOSを敏感にとらえ、いじめ等を未然に防ぐため、生徒とのコミュニケーショ

ンがより一層とれるとよい。 

意見３：進学、就職ともに良好であったことは、指導される先生方の努力の賜物です。進学希

望者が増加傾向にあり、その対策に一層の充実が必要。 



   意見４：部活動の中には、特色ある部活もあり、伝統も実績もある。ＰＲ活動を重視して、一 

       人でも多くの部員を集め、より一層の活躍に期待します。        

   意見５：各種コンクールや資格試験・検定などへのより一層のチャレンジと結果に期待してい 

       ます。 

   意見６：前回の運営協議会の参観同様、生徒の皆さんがとても明るく、楽しそうで、笑顔が 

とてもいい。学校行事もコロナ前に近づいていることがうれしいです。地域（墨俣）

との交流・活動も活発にお願いしたい。 

意見７：「家庭・福祉」の専門科として、桜高校でしか学ぶことができない授業などは他校   

に負けない強みである。自己評価からも専門性を高める部分について力を入れており、

成果が出ている様子が伝わってきます。 

意見８：いきいきと楽しそうに発表会に臨んでいました。素晴らしいです。会場が学校体育館

に戻って２回目の発表会であった。ファッション関係の生徒さんには華やかさに欠け

るかもしれないが、３年間の思い出が詰まった学校での開催には意義があるのではな

いか。  

 

６ 会議のまとめ 

 今年度は、授業参観や文化祭、卒業研究作品発表会等、生徒たちの活躍や取組の成果を参観し、

取組状況、成果・課題を委員の皆様に説明させていただいたり、発表する機会を通して、生徒の成

長の姿を見ていただいたりすることができた。 

今後も、自己肯定感、自己実現力を身に付け、努力できる生徒を育てるべく、今後の学校運営に

活かし、魅力ある学校づくりを推進していきたい。 

 


